



奥沢小だより 8月



No. 5

学校教育目標

○学びとる子 ○助け合う子 ○きたえる子

文責：校長 伊藤いつみ

キーワード「自立・自律」「安心」



充実した夏休みに!!



真夏の暑さと梅雨の天気が続いていますが、いよいよ明日から、待ちに待った夏休みが始まります。子供たちは、4月の始業式から本当に多くの行事や体験活動をし、日々の学習に取り組んできました。様々なことに挑戦する中で、子供たちは考えて行動し、一人一人が成長してきました。

新型コロナウイルスが感染症法上の第5類になってからは、運動会の参観の規制を無くしたり、4年ぶりに全校給食を実施したりしました。コロナ禍前と全く同じに戻ることはありませんが、さらに工夫しながら教育活動を進めていきたいと思っています。保護者の皆様や地域の方々が、ボランティアとして子供たちと関わる機会も増えていますので、ぜひ学校にいらして子供たちと一緒に活動していただくとありがたいです。

地域で奥沢小の子供たちを温かく見守り育ててくださることに、感謝いたします。この夏休みも、どうぞよろしく願いいたします。

本日の「夏休み前朝会」では、夏休み前の振り返りと夏休みに頑張ってもらいたいことを話しました。

①「自立・自律」をがんばりましょう。

子供たちは夏休みの日課表を作り、学習や生活、健康についてめあてを立てました。

「自立」は、「自分の力でやっていくこと」です。「自律」は、「自分で決めたルールに従ってやり、自分で自分をコントロールすること」です。どちらの「じりつ」も大切です。

家の人に言われなくても、自分で決めためあてに向かって計画的に学習したり活動したりしてほしいと思います。自分でしっかりと考えて行動しましょう。

②「あいさつ」をして気持ちよく過ごしましょう。

「おはよう」「こんにちは」「さようなら」「ありがとう」「ごめんなさい」「いただきます」「ごちそうさま」「おやすみなさい」など、あいさつは人を元気にし、気持ちよくしてくれます。人として当たり前伝えてほしい言葉です。

明日からの夏休みが、充実したものになるように、一日一日を大切にしてください。



8・9月の行事予定

8月

- 10日(木) 地域に学び会
- 22日(火) DIスタジアム陸上練習
- 28日(月) 夏休み明け朝会、委員会、安全点検
- 29日(火) みどり活動
- 30日(水) 身体計測

31日(木)～9月6日(水) 夏休み作品展(食堂)

9月 9:00～16:30(最終日15:30まで)

- 6日(水) 児童集会(情報委員会)
- 8日(金) キャリア教育講話
- 11日(月) 読み聞かせ(図書ボランティアさん)
- 13日(水) 体育集会

- 14日(木) 市小学校陸上競技大会
- 17日(日) 家庭の日 親子家読
- 18日(月) 敬老の日
- 19日(火) 4・5年遠足
- 20日(水) 稲刈り 職員会議
- 21日(木) 薬物乱用防止教室5・6年
- 22日(金) 1～3年遠足
- 23日(土) 秋分の日
- 25日(月) 3校親子講演会
- 28日(水) 那須地区小学校陸上競技大会

お知らせ

子供たちは読み聞かせを聞くことが大好きです。毎月第2月曜日に、朝8時15分から30分までの15分間、図書ボランティアの方による子供たちへの朝の読み聞かせを計画しています。

9月11日(月)から始めますが、1回につき4名の方をお願いできるとありがたいです。現在2名の地域の方が、登録してくださっています。たくさんの方に御登録いただくことで、ボランティアの方が隔月など分担して実施できると思います。子供たちとのふれあいの機会となりますので、保護者の方に限らず、祖父母の方や地域の方で興味のある方は、御連絡ください。9月11日(月)の見学もどうぞ。

連絡先 奥沢小学校 (tel 0287-22-3210 校長まで)

夏休み作品展も、1階食堂でご覧いただけます。ぜひおいでください。



図書支援員による読み聞かせ

学校の活動の様子

☆小中一貫合同体育 6/26

金丸南中学校に奥沢小学校と金丸小学校の6年生が集まり、南中の1年生と一緒に合同体育を行いました。南中の先生が指導してくださり、中学校への不安も軽減することができたと思います。

☆不審者対応避難訓練 6/27

金丸駐在所の数度巡査とスクールサポーターの清水さんに来校いただき、不審者対応の避難訓練を行いました。教員がさすまたを持って不審者に対応しました。子供たちは食堂に避難し、訓練終了後、下校途中などに不審者に遭ったときに「イカのおすし」で対応することについてお話を聞きました。



「イカのおすし」で対応します

☆授業参観&心肺蘇生法講習会 6/28



心肺蘇生法を体験します

授業参観には、各教室に大勢の保護者の方が参観に来てくださいました。その後の心肺蘇生法講習会には、18名の保護者の皆さんと教職員が参加しました。

大田原消防署女性消防団の方3名が講師として、応急手当や救命処置の基礎、AEDの使用方法について教えてくださいました。

☆5年生宿泊学習 7/12・13

5年生が、なす高原自然の家での宿泊学習

を行いました。金丸小5年生と一緒にいった活動もあります。初日は、ハイキングやお面の絵付け、キャンプファイヤーなどを行いました。2日目はニュースポーツとうどん打ちをして昼食に食べました。自然の中でたくさんの活動ができたことは素晴らしかったですが、金丸小のお友達と交流を深めることのできたことが一番の収穫だったかもしれませんね。



天狗、ひょっこ、狐のお面

奥小の歴史

No. 4

台幼稚園園歌にも御名前がありました。日光市立大室小学校の校歌も作曲しており、本校と同じように元気のあるリズムの曲となっていました。

作詞の「大貫一」氏については、大田原市地域史資料デジタルアーカイブからも調べることは出来ませんでした。

不肖ですが、校歌の意味を考えてみました。

三	二	一	奥沢小学校校歌 大野貫三光一 作曲詞
師我人こ遠	た雪高茶	我あ草広那	
等のこき	たけよき	心木き須	
は誠奥み	らはる望	はるよ心を	
友共を沢	はるあみ	明る花原	
がに求の	くめらを	くみよ願	
きめつ	育しれ	伸身野	
よ励つ	つもよ	び身野	
むつ	のた	るに鳥	
学のだ	手木	るの受	
舎	を枯	るの鳥	
よ	組ら	たけて	
	んで		

- 遠くまで広がっている那須野が原のような広い心をもちたいと願い、草木や花鳥などあふれる自然の恵みを受けて私たちは明るく伸びていきます。
- 茶臼岳に沸き上がる雲を仰ぐように、高い望みに向かって、厳しい自然の試練にも負けずに、私たちは皆で協力して強く生きていきます。
- 御先祖様が奥沢の名前に込めた思いは大変深く、誠意ある人の姿を目指しながら、先生方や仲間と共に、この奥沢小学校で励んでいきます。

制定から62年、大切にしたい校歌です。

奥沢小学校のホームページでも、日々の学校生活の様子を紹介しています。

ぜひ、ご覧ください。こちらのQRコードからどうぞ・・・

ohtawara-city-okusawa-elementary-school.edumap.jp

